

MUERTOS Y HERIDOS. Beirut, Junio 4 (Reuters). Un niño barre la acera de un negocio, en el área Tariq Al-Jdideh, de Beirut, que durante las últimas horas se

ha convertido en una de las zonas musulmanas más criticas, a raiz de los fieros combates sostenidos en el sector, con sal-do de decenas de muertos y heridos.

EU aprobará tipo

un "cáncer raro"

Washington, Junio 4 (AP). El gobierno norte-americano aprobará un ti-po de la droga Interferon

para el uso comercial con-tra una rara forma de cán-

cer, en lo que será la pri-mera vez que el medica-mento producido genética-

mente podrá ser adquirido bajo receta, dijo una em-

La Administración de Alimentos y Medicinas

(AAM) otorgará licencias a las companías Hoff-

mann-La Roche Inc. y

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESIDENTE. Ginebra,

Junio 4 (Reuters). El mi-nistro de Trabajo del Uru-

nistro de Trabajo dei Oru-guay, Hugo Fernández Fainglod, fue electo hoy presidente de la Conferen-cia 1986 de la Organiza-ción Internacional del Tra-beto (OTT)

-Pasa a la página 33-

de droga contra

Grupo palestino apela a Cruz Roja y a la ONU

Beirut, Junio 4 (AP). Mi-licianos shiitas libaneses lucharon hoy por decimo-séptimo dia consecutivo por el control de tres campamentos de refugiados con guerrilleros palestinos, uno de cuyos grupos apeló al Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) y a la Organización de las Nacio-nes Unidas (ONU) para que intervengan a fin de

rescatar "a centenares de heridos en los campamen-

Ambos bandos utilizaron Amoos bandos utilizaron en los combates de hoy morteros, granadas impulsadas a granada y ametralladoras, a diferencia de las armas de mayor calbre empleadas tres días antes, en cuyos combates

-Pasa a la página 37-

Desastre electoral es analizado en Ecuador

Quito, Junio 4 (DPA). Con gran reserva —expre-sada en la cancelación de sada en la cancelación de toda aparición pública del presidente de Ecuador, León Febres Cordero—, el gobierno ecuatoriano ana-liza ahora causas y efectos de su desastre electoral y plebicistario.

"El análisis comprende, además, el estudio de los cambios que se efectuarán anunció en Quito el portavoz gubernamental.

El gobierno ecuatoriano (conservador), en funcio-nes desde Agosto de 1984. perdió ampliamente el plesbiscito convocado para tratar de obtener un voto de confianza y fue derrota-do en las elecciones del Congreso, que será domi-

-Pasa a la página 37-

Considerable baja de los ingresos de OPEP

Hamburgo, Junio 4 (DPA). Los ingresos de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) disminuyen cada vez más hacia una baja ré-cord. Según notificó hoy en Hamburgo la compañía petrolera Shell AG, los in-gresos en divisas de los países miembros de la OPEP, provenientes de la exportación de petróleo y productos petroquímicos,

retrocedieron en 1985 un 14 por ciento, a 135,000 mi-

llones de dólares. En comparación con 1980, los ingresos han ba-tado incluso en más de la mitad. En vista de la fuerte caída de precios en el pri-mer trimestre, hay también pocas perspectivas para 1986 — según la Shell—, de que lleguen a al-

Represalias de Rusia contra EU

Moscú, Junio 4 (UPI). La Unión Soviética afirmó hoy que era correcto tomar represallas por lo que considera como violación por parte de Estados Unidos del tratado SALT 2 sobre reducción de armas estratégicas.

Las autoridades soviéticas también anotaron que la decisión de Washington de ignorar los términos del SALT 2 a partir de este fin de año no solamente perjudica la posibilidad de una nueva

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDA. Ciudad del Vati-

cano, Junio 4 (AP). El Papa Juan Pablo II, saluda

peligrar las conversaciones sobre desar-me que tienen lugar en Ginebra.

En Ginebra, fuentes soviéticas dijeron que Victor Karpov, el principal jefe negociador de Moscú, fue llamado por el Kremiln para "realizar consultas", aparentemente para tratar la liquidación del

SALT 2.

"Actualmente una reunión cumbre es -Pasa a la página 40-

Nancy Reagan asistirá a boda real en Londres



Elaine Crispen, secreta-ria de prensa de la señora Reagan, dijo que la prime-ra dama había recibido una invitación formal para la boda, así como una nota manuscrita del príncipe en

-Pasa a la página 37-

E.U. sabía sobre ley marcial en Polonia

Varsovia, Junio 4 (UPI). Un coronel polaco, inte-grante del estado mayor del ejército, proporcionó a la Central de Inteligencia de Estados Unidos planes sobre la ley marcial de Po-lonia, en noviembre de gobierno de Varsovia. El vocero gubernamen-tal Jerzy Urban dijo a UPI

en una entrevista telefóni-ca que la Casa Blanca co-noció los planes de imposición de la ley marcial el 6 de noviembre de 1981. La

-Pasa a la página 36-

sesiones dedicado a un con-tinente, el Africa, constituye un precedente valiosi-



La gestión de Contadora decidirán cancilleres CA

to had falled a second to the letter of

de Contadora inician hoy la preparación de un encuentro de cancilleres de América Central, para decidir el futuro de más de tres años de negociaciones para la firma de un tratado regional de paz.

El Grupo de Contadora, integrado por México, Colombia, Venezuela y Panamá, estableció la fecha del 6 de Junio como plazo para la firma del Acta de Paz, pero diferencias en temas de reducción de armamentos y maniobras militares han impedido el consenso en un vital capitulo militar.

Cancilleres del llamado Grupo de Apoyo, integrado por Brasil, Argentina, Perú y Uruguay, también fueron invitados a la reunión.

se espera que el Grupo de Contadora decida continuar más allá del plazo, las negociaciones iniciadas en Enero de 1983 en un esfuerzo para buscar soluciones a los

conflictos centroamericanos.

A pesar de que la más reciente reunión a nivel de plenipotenciarios no logró reconciliar las diferencias en-tre Nicaragua y los aliados de Estados Unidos, si se

-Pasa a la página 36-

